





Estima@ vecin@:

El próximo 26 de mayo tenemos la oportunidad de dejar atrás un periodo de ocho años caracterizado por la paralización de la economía de la ciudad, la práctica ausencia de inversiones públicas, la pérdida de proyectos emblemáticos en el sector turístico, la incapacidad de impulsar el proyecto de las conducciones de Rules, el intento de destrucción de nuestro mercado, las dificultades de nuestro sector comercial, el deterioro de los servicios municipales básicos, la paralización de la revisión del Plan de Urbanismo y el ineficaz funcionamiento de la oficina técnica, la falta de mantenimiento de los equipamientos publicos, el abandono de nuestras urbanizaciones y una desproporcionada subida de impuestos y un fuerte endeudamiento del Ayuntamiento que contrasta con el permanente despilfarro que ha caracterizado al gobierno saliente.

Mientras que los municipios de nuestro entorno empiezan a superar la crisis, la incapacidad del gobierno municipal para impulsar un "proyecto de ciudad", ha deteriorado nuestro presente y puesto en riesgo nuestro futuro.

El dinamismo que había caracterizado a nuestro municipio convirtiéndonos en un referente a nivel de Andalucía, ha desaparecido.

La falta de impulso económico, los niveles de paro y subempleo, la ausencia de expectativas reales para nuestros jóvenes, ha provocado que por primera vez en décadas, Almuñécar y La Herradura pierdan población.

Una amplia mayoría de nuestros conciudadanos no queremos resignarnos a que nuestro municipio baje a tercera división, cuando nuestros recursos naturales, nuestro turismo, nuestra agricultura y la demostrada capacidad de nuestras gentes, nos permite aspirar a estar en la división de honor.

Necesitamos superar una etapa en "blanco y negro" y recuperar la ilusión, el dinamismo y la voluntad colectiva de afrontar un futuro prometedor.

Para ello precisamos de un gobierno municipal que tenga un proyecto de ciudad, una hoja de ruta, un equipo eficaz y una mayoría suficiente para liderar el impulso necesario que ponga nuevamente Almuñécar y La Herradura en marcha. Y además hacerlo sin sectarismos, desde el más amplio consenso político y social, pues debemos tener bien claro que la superación de la crisis es tarea y responsabilidad de todos.

Cuando habéis confiado en nosotros para gobernar la ciudad, hemos demostrado que con imaginación, trabajo y tenacidad se pueden superar los obstáculos y conseguir los objetivos que nos proponíamos.

Nuestra gestión es nuestra mejor garantía y estamos dispuestos a abordar esta nueva etapa con energías renovadas, ilusión y firme voluntad de cumplir con nuestros compromisos.

Si consideráis que podemos seros útiles, podéis contar con nosotros para avanzar hacia una Almuñécar y La Herradura dinámicas, modernas, emprendedoras y solidarias, de las que nos sintamos orgullosos y garanticen un futuro prometedor a nuestra juventud.

Juan C. Besavides





Juan Carlos
Benavides
Yanguas
Médico



Joaquín A.
Cabrera García
Administrador
sistemas informáticos



María Luisa
Díaz Rodríguez
Farmacéutica



Antonio M.
Aragón Olivares
Empleado banca



Amelia Morillas
Antequera
Empleada hostelería



Jesús Ruiz
Cobos
Funcionario



María de Haro
de Haro
Visitadora médica



M. Estela
Domínguez
Olivares
Comerciante



Mercedes
Fernández
Fernández
Abogada



Moraima
Barbero de
Orellana
Artesana



Salvador
Sánchez
Salinas
Administrativo



María Luisa
García Jiménez
Administrativo



Manuel Juárez
Ruiz
Comerciante



Juan Carlos
Rodríguez De
Haro
Albañil



Rosa González
Hernández
Licenciada en Derecho



Helga Ortuño
Blanco
Comerciante



Ángel Ortega
Fernández
Licenciado en
Geografía e Historia



Dolores María
Jiménez Martín
Comerciante



Daniel Gil
Dimas
Empleado de correos



J. Pedro Navarro
Rull
Licenciado en
Ciencias Políticas



Tania López
Salinas
Animadora



Hildegard
Callewaert
Profesora



Pedro Cobos
Cubero
Albañil



Inmaculada
Callejas Albalá
Monitora manualidades



Emilio González
Pavesio
Director hotel



María José
Maya Santiago
Maestra educación
primaria



Olga Páramo
Barbero
Asesora de empresas



José María
Martín Muñoz
Funcionario



Impulsar las conducciones de agua de Beznar-Rules. Pavimentaciones y mantenimiento caminos agrícolas.

Rehabilitación del Mercado, su aparcamiento y áreas colindantes. Revitalización turístico comercial del casco histórico del Castillo. Mejora iluminación áreas comerciales.

Rehabilitación de El C... Museo pintor... de F...

Centro de educación infantil y primaria en Torrecuevas. Centro de capacitación en agricultura y jardinería Tropical.

Hoteles Bahía Fenicia y Gran Cortijo de Andalucía. Puerto deportivo Marina Sandovala. Golf Río Verde. Centro lúdico comercial El Coso. Parque Subacuático. Pantalanes para embarcaciones de Centros de Buceo

Centro acogida animales. Parque canino.

Remodelación p... infantiles. Parque Infant... Atraccione



ación foso
Castillo.
r Dominguez
Haro.



Circunvalación entre el
Zahonado y polígono Taramay.
Vial paralelo calle Guadix en la
Sandovala.

Urbanización Carretera Suspiro del
Moro entre Torrecuevas y Las Peñuelas.
Plan mejora infraestructuras
urbanizaciones.
Aparcamiento camiones y nuevo ferial.
Polígono industrial.



Escollera para
regeneración playa Cotobro.
Parque periurbano Barranco de
Enmedio.
Instalación de punto limpio y
nuevos contenedores soterrados.
Limpieza de cauces de ramblas,
ríos y fondos marinos.

Pista polideportiva Torrecuevas.
Campo de fútbol siete.
Pabellón en pista deportiva colegio
La Santa Cruz.
Cubierta pistas colegios La Noria y
San Miguel.
Pista skate.
Velódromo.
Circuito de motocros.

Guardería para mayores
discapacitados.
Nuevo centro para pacientes
con Alzheimer.

arqués
il de
s.



Escollera de
Cotobro



“Vamos a recuperar la ilusión, la confianza y el dinamismo que siempre ha caracterizado a almuñeberos y herradureños”

Impulsando la captación de inversiones en sectores estratégicos que ayuden a reactivar nuestra economía y crear empleo, apoyando a nuestros autónomos, pymes y emprendedores .

Reivindicando con firmeza ante la Junta de Andalucía y el gobierno de Madrid inversiones públicas en nuestro municipio, priorizando las canalizaciones de Rules.

Haciendo nuevamente atractivo nuestro municipio para un turismo estable y de calidad, potenciando nuestro comercio tradicional como uno de sus principales valores y rehabilitando nuestro mercado.

Mejorando nuestra oferta educativa, poniendo en marcha un programa intensivo de formación profesional que adapte nuestra oferta laboral a las demandas reales y apoyando a nuestros emprendedores para garantizar un futuro a nuestros jóvenes.

Realizando una gestión abierta y participativa, buscando el mayor consenso social y económico.



www.convergencia-andaluza.com

Dando un apoyo eficaz a los grupos culturales, deportivos y asociaciones de mujeres, implicándolos al mismo tiempo en la dinamización y promoción turística de nuestro municipio.

Realizando un plan de saneamiento económico-financiero del Ayuntamiento que permita progresivamente anular las subidas del IBI aprobadas por el PP.

Aprobando una revisión del PGOU que responda a las demandas de almuñeberos y herradureños y agilizando el funcionamiento de los servicios técnicos municipales.

Mejorando el funcionamiento de los servicios de mantenimiento, limpieza y medio ambiente para conseguir una buena imagen de nuestra ciudad.

Creando un importante Plan de Solidaridad que dé respuesta eficaz a los sectores sociales más desfavorecidos para que nadie se quede en “la cuneta”.

“Ninguna decisión sin contar contigo”